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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 6) ODG 11.11.21 Modifica regolamento trasporto scolastico 

Presidente Andreani: Nassini”. 

Assessore Nassini:  “Buonasera a tutti! Allora alla luce della commissione che abbiamo fatto 

lunedì scorso alla presenza dei consiglieri e ringrazio soprattutto Annalisa Tafi e Catia Righini, 

per il loro ruolo anche di avvocatesse anche per aver dato un contributo importante 

all’incontro, ne abbiamo riparlato in Giunta e abbiamo deciso di ritirare al momento questa 

modifica, ribandendo il fatto che andremo avanti sicuramente  per il discorso del, una 

modifica verrà fatta, però dobbiamo rivederla, sicuramente per la fasce d’età e controllare 

anche più nello specifico le responsabilità che andranno, comunque sa se ci saranno appunto 

al comune a colui che guida il pulmino e quant’altro, quindi abbiamo deciso per questo motivo 

di ritirarla e portarla eventualmente al prossimo consiglio comunale con una revisione che 

riporteremo nella commissione apposita”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”  Velocemente mi fa piacere che le mie 

colleghe abbiamo evidenziato quello che era una problematica di fondo …questa modifica, nel 

senso che  secondo me non era una modifica da proporre da respingere perché credo che la 

responsabilità dei genitori in questo senso possa essere importante, il problema di fondo 

credo che sia quello che hanno evidenziato le mie colleghe era quello di poter tutelare 

adeguatamente i dipendenti comunale a fronte di una situazione in cui oggettivamente non c’è 

giurisprudenza o il metodo di giurisprudenza che c’è fino ad ora è totalmente … Quindi il 

regolamento secondo me così come è posto ma sarà comunque un problema oggettivo anche 

più avanti fino a che non sapremo quale sarà la tendenza giurisprudenziale che sarà presa a 

fronte della riforma della legge 2019, se non sbaglio,  che ha portato delle modifiche in 

materia comunque lascerà una spada di Damocle abbastanza importante sopra i dipendenti 

comunali che ci dovranno….mi fa piacere che il comune abbia recepito delle perplessità 

nell’interesse dei dipendenti del comune  e amministrazione tutta in general perché poi dopo 

il Sindaco e la Giunta andrebbero comunque ad essere interessati”. 

Presidente Andreani:” Un attimo consigliere, che andiamo a votare comunque il ritiro 

dell’ordine del giorno 6, ovvero modifica regolamento trasporto scolastico, favorevoli? 

Unanime, l’ordine del giorno 6 è stato approvato, ritirato, con votazione unanime. Si chiude la 

seduta”. 

  


